



Vielen Dank an alle, die zum Gelingen des schönen Martinsfestes beigetragen haben!

An dieser Stelle möchten wir noch einen weiteren Dank aussprechen: Und zwar an unseren Elternbeirat des letzten Kindergartenjahres, dessen „Amtszeit“ durch die Neuwahlen im Oktober zu Ende gegangen ist. Der Kuchenverkauf, der vom Elternbeirat organisiert und von vielen Kuchenbäckern und Verkäufern aus der Elternschaft unterstützt wurde, brachte einen „Rekorderlös“ ein, von dem wir unser Außengelände mit neuen Spielgeräten, Sonnenschirmen und Kindertischen ausstatten konnten. Des Weiteren bemühte sich der Elternbeirat um Renovierungsarbeiten im Flurbereich, die teilweise sogar von fleißigen Eltern selbst durchgeführt wurden. An dieser Stelle geht ein weiteres Dankeschön für die Spende von Malerutensilien an die Firma Union Bauzentrum Ettlingen, die uns durch Herrn Nack bereitgestellt wurde. Und nicht zuletzt unterstützte uns unser Elternbeirat auch durch die Hilfe in Haushaltsangelegenheiten, die für uns durch personelle Engpässe eine große Belastung darstellten.

Also nochmals ein herzliches Dankeschön vom Kindergarten team!!

Nun hoffen wir weiterhin auf eine gute Zusammenarbeit mit unserem neuen Elternbeirat und natürlich auch mit allen anderen Eltern. Wir sehen dieser mit großer Zuversicht entgegen, denn schließlich geht es uns alle um das Wohl unserer Kinder.

AWO Bewegungskindertagesstätte Regenbogen

Begehrter Glühweinstand beim Martinsumzug

Zur besonderen Tradition ist der Glühweinstand der AWO Kita Regenbogen anlässlich des Martinsumzuges vor dem Narrenbrunnen geworden. Alljährlich bauen die Eltern der Kita mit Sorgfalt den Stand auf und verkaufen allerlei Leckereien, die von den umliegenden Bäckereien und natürlich den Eltern gespendet werden.

Bei bestem Wetter schmeckte der erste Glühwein der anbrechenden Weihnachtszeit am Stand besonders gut und daneben wurden auch alle gespendeten

Brezeln, Muffins, Dambedeis und Martinsbrezeln verkauft.

Wie schon in den vergangenen Jahren werden mit dem Erlös Weihnachtsgeschenke für die Kinder der Kita Regenbogen finanziert.

Der Elternbeirat des Kindergartens bedankt sich bei den Eltern für die gespendeten Brezeln, Muffins und Kuchen sowie den fleißigen Helfern rund um den Stand. Weiterhin bedanken wir uns bei allen Firmen, die unseren Stand mit großzügigen Spenden unterstützt haben: Die Bäckerei „Richard Nussbaumer“ für ihre großzügige Spende, „Der Backlade“, der Maische Bäck, die Bäckerei Hofmeister im CAP, die Kaffeerösterei Ettl für die Glühweinbehälter, die Kneipe „Ins Bett“ für die Becher, die „Cafelinie 1“ in Bad Herrenalb und allen weiteren „stillen Spendern“. Ein großes Dankeschön geht an die Stadtwerke Ettlingen, die auch in diesem Jahr wieder den Strom für den Stand gesponsert haben.

Wir bedanken uns ganz herzlich im Namen der Kinder der AWO Kita Regenbogen und freuen uns auf ein Wiedersehen im nächsten Jahr – zu St. Martin am Narrenbrunnen.

Freier Kindergarten

St. Martin Feier im freien Kindergarten



Seit Wochen warteten die Kinder schon mit Vorfreude auf diesen Tag: St. Martin. Gemeinsames Singen von Laternenliedern im Kindergarten, Geschichten hören vom Teilen und Abgeben ließen erahnen, dass es nicht mehr allzu lange dauern wird. Fleißig wurden die Laternen gebastelt. Bei uns im Kindergarten erhalten alle Kinder die gleiche Holzlaterne, wobei in jedem Jahr ein neu gestaltetes Element hinzu kommt. Die Kleinsten bedruckten mit leuchtenden Farben ein Pergamentpapier, die Älteren schnitten eine Silhouette von einem Laternenkind und St. Martin aus.

Endlich war es so weit:

Die Familien trafen sich beim Spielplatz im Ferning. Von dort aus führten uns die leuchtenden Laternen der Kinder durch den Horbachpark. An verschiedenen Stationen erklangen die Laternenlieder, was manchen Anwohner sehr erfreute. Vor dem Tor des Kindergartens wartete der St. Martin auf uns, der an jedes Kind eine Martinsgans austeilte. Im Kindergartenhof

brannte schon das wärmende Feuer. Für innere Wärme wurden Kinderpunsch und Glühwein ausgeschenkt. Außerdem gab es leckere Würstchen im Weck.

Das Fest war ein gemütliches, gelungenes, vertrautes Beisammensein: Zeit für die Kinder den Kindergartenhof mal bei Dunkelheit zu erobern, Zeit für die Eltern für einen unterhaltsamen Austausch miteinander.

Kleintierzuchtverein Ettlingen

Frauengruppe

Die Frauengruppe des C47 trifft sich wieder am Samstag, 17. November um 16 Uhr im Fürstenbergsaal in Ettlingen-West zum nächsten Bastelnachmittag. Die Bastelarbeiten reichen von Holz über Papier und Stoff usw. – alles rund ums Thema Kleintiere.

Wer einmal reinschnuppern möchte, kann sich gerne bei der Jugendleiterin Brigitte Rohrer oder bei Carina Früh melden.

Willkommen sind ebenso „Nicht-Bastler“ und selbstverständlich die Jugend, die einfach in geselliger Runde (z.B. Spielenachmittag) ein bisschen Vereinsleben pflegen wollen.

Gerne willkommen sind auch Kuchen-spenden, die dann gemeinsam verzehrt werden können.

Achtung:

Der Anmeldeschluss für die Badische Landeskaninchenschau in Offenburg im Januar 2013 ist am Samstag den 17. November. Meldebögen für Kaninchenaussteller und für die Aussteller von Bastelarbeiten sind beim 1. Vs. erhältlich!

Weihnachtsfeier am 1. Dezember im Fürstenbergsaal.

Einladung folgt! Bitte Amtsblatt lesen!

Rückblick: Lokalschau

Traditionell am 3. Oktoberwochenende veranstaltete der Kleintierzuchtverein Ettlingen seine Lokalschau in der Entenseehalle in Ettlingen-West. Am Samstagmorgen wurden die Kaninchen von Preisrichter Herrn Manfred Knopke bewertet, der auch die Vereins- bzw. Vereinsjugendmeister ermittelte. In Großkäfigen zeigten die Züchter Heinz Boch, vom Ktzv Bruchhausen je einem Stamm Zwerghühner der Rasse „Holländer, perlgrau“, Horst Lorenz „Zwergwyandotten, lachsfarbig“ und Manfred Lorenz „Bielefelder“, Karlheinz Rohrer vom Ktzv Ettlingen zeigte eine Voliere mit „Warzenenten weiß“ und eine Voliere mit einem Paar Höckergänsen. Der Briefftaubenverein „Heimatliebe“ war mit 8 schönen Briefftauben ihres Jugendmitglieds Tatiana Schwald vertreten.

Diese gefiederten Tiere wurden aufgrund der geringen Anzahl nicht durch einen Preisrichter bewertet.

Am Samstagabend schließlich fanden die Ehrungen der Vereins- bzw. der Vereinsjugendmeister statt.